

El personal de la biblioteca (en el momento de redactar esta noticia) no dispone de datos de metros lineales y desconocen las previsiones de instalación de equipamiento, tanto de mobiliario como de ordenadores para consulta de usuarios. Este es sólo un ejemplo más donde el no haber contado con los bibliotecarios en el diseño del espacio de la biblioteca dentro de un proyecto nuevo, implica modificaciones "a posteriori" (no había espacios de trabajo para los bibliotecarios) que condicionan la organización de los fondos y de los servicios bibliotecarios.

### **Nuevo espacio en la biblioteca del Instituto de Ciencias Marinas de Andalucía (Cádiz)**

La [Biblioteca del Instituto de Ciencias Marinas de Andalucía](#) renueva sus instalaciones en el marco de la construcción del segundo edificio. Las necesidades lectoras de sus usuarios se van a satisfacer con una nueva sala de lectura. El plan consiste en servir a ocho nuevos lectores, cada uno con una computadora y con un gasto total de unos 4000W. En el interior se procura el máximo de luz natural para leer y trabajar mediante dos ventanales, la luz artificial se atenderá a criterios científicos para producir el mínimo de reflejo y el máximo de luz difundida. La sala tendrá 30 m<sup>2</sup> y 3 m de altura. El acceso será a través del pasillo de planta baja. Se mantiene en su actual emplazamiento el depósito y el despacho del bibliotecario. En el nuevo espacio se ha sugerido la instalación del [museo de peces](#)